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Новости z

прогНоз погоды z
Суббота, 27 июля: ночью +18 °с, днём 
+25 °C, ветер северо-восточный 5 
м/с, давление 746 мм рт. ст., дождь.
В о с к р е с е н ь е ,  2 8  и ю л я :  н о ч ь ю 
+19 °с, днём +27 °C, ветер  северный 5 
м/с, давление 745 мм рт. ст., дождь.
Понедельник, 29 июля: ночью +19 °с, 
днём +29 °C, ветер западный 4 м/с, 
давление 745 мм рт. ст.
Вторник, 30  июля:  ночью +20 °С, 
днём +28 °C, ветер западный 1 м/с, 
давление 743 мм рт. ст., дождь.
Среда, 31 июля: ночью +19 °С, днём +21 °C, 
ветер северный 3 м/с, давление 744 мм 
рт. ст., дождь.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Фестиваль уличного кино     
в гостях у шебекинцев

30 июля на открытой площадке Ше-
бекинского Центра культурного разви-
тия пройдет,  ставший уже традицион-
ным, конкурсный показ Всемирного 
Фестиваля уличного кино.

Шебекинцы увидят ёмкую, напол-
ненную эмоциями и оригинальными 
сценарными ходами программу, кото-
рой нет в открытом доступе. Каждый 
желающий сможет принять участие в 
голосовании за лучший фильм, посве-
тив за понравившуюся работу фонари-
ком, телефоном или зажигалкой.

Организаторы фестиваля суммиру-
ют результаты выбора, сделанного на 
каждой площадке страны, и  к сентяб-
рю определят народного фаворита.

Любителей «короткого метра» ждут 
в 20.30.

Областной праздник                     
в селе Муром

Напоминаем, что в воскресенье, 
28 июля, в селе Муром на площади у 
Центра культурного развития состоит-
ся VIII областной праздник «Всё начи-
нается с любви!», посвящённый Дню 
семьи, любви верности. Его програм-
ма будет очень интересной и насы-
щенной.

В 7.30 в Свято-Троицком храме   на-
чнётся Божественная литургия,  состо-
ится Таинство венчания, пройдёт Крес-
тный ход.

В 9.00  в Парке Семьи игровая про-
грамма «Тропа супружеского счастья» .

На площади у  Муромского ЦКР 
с  9.00 будут работать интерактивные 
площадки. В 10.30 состоится торжест-
венное чествование семей Белгородс-
кой области, гала-концерт III областно-
го фестиваля-конкурса художественно-
го семейного творчества «Радуга талан-
тов». В 12.00  - концертная программа 
артистов Белгородской государствен-
ной филармонии «А музыка звучит...».

МиХАиЛ ПОНОМАРёВ: 

«Мы должны быть полезными 
и нужными своим землякам»

Общество с ограниченной ответс-
твенностью «Лариса» - одно из луч-
ших, если не самое  лучшее предпри-
ятие торговли на шебекинской зем-
ле. Фото директора «Ларисы» Миха-
ила Владимировича Пономарёва на 
Доске Почёта  Шебекинского город-
ского округа. В канун Дня работни-
ка торговли, который отмечается 27 
июля,  наш корреспондент взял ин-
тервью у Пономарёва, которое мы 
предлагаем читателям «Красного 
знамени».

  - Михаил Владимирович, прошлый 
год был юбилейным для вашей орга-
низации, исполнилось ровно двадцать 
пять лет со дня её образования. Ваш 
портрет на Доске почёта.

 - Заслуги, награды – дело второстепен-
ное, мы гордимся не Доской почёта, а тем, 
что за те двадцать пять лет, что мы на рын-
ке, нам удаётся выдерживать конкурен-
цию, развиваться, а главное -  сохранился 
коллектив, тот костяк людей, некоторые из 
которых трудятся со дня  основания фир-
мы. Сохранились взаимоотношения с уч-
редителями, они находятся на самом вы-
соком уровне. В состав нашего холдинга 
входят 9 предприятий, в которых работа-
ют более шестисот человек. 

- Центральный офис фирмы «Лари-
са» находится в Шебекино.

 - Также в Шебекино имеются рознич-
ные магазины. Мы вошли в состав учре-
дителей «Дома торговли». На улице Дачная 

находится предприятие «БелАгроТорг», ко-
торое занимается поставкой продукции 
компании «Приосколье» в розничные се-
ти Белгородской и Курской областей. Так-
же есть филиалы в других областях. В Бел-
городе у нас находится оптовая база, мы 
занимаемся оптовой продажей алкоголь-
ной продукции, компания «Хозторг» зани-
мается оптовой продажей хозяйственной 
группы товаров.

- И всё же, Михаил Владимирович, за 
счёт чего удаётся выдерживать конку-
ренцию в борьбе с мощными, влиятель-
ными компаниями?

- Конечно, конкурировать не просто. Для 
этого нужно знать,  в чем мы можем быть 
сильнее и интереснее наших конкурентов, 
главное внимание обращать на качество  то-
варов и качество обслуживания своих кли-
ентов, нужно уметь правильно выстраивать 
свои отношения с поставщиками… У нас 
очень сильная, профессиональная коман-
да, некоторые специалисты которой рань-
ше трудились в крупных торговых компани-
ях и имеют большой опыт работы.

- Вы по образованию инженер–
технолог,  последнее место вашей 
работы по специальности - главный 
технолог завода «Пульт».  Ваш парт-
нёр - ныне,  к сожалению, покойный - 
Юрий Викторович Герасимов был на-
чальником инструментального цеха 
того же предприятия. То есть от  тор-
говли двадцать пять лет назад вы бы-
ли ой, как далеки, тем не менее су-
мели наладить торговое дело гораздо 

лучше многих профессионалов.
- Когда нам удалось приобрести первый 

небольшой магазинчик, то вскоре поняли:   
торговым делом нужно заниматься посто-
янно и правильно, или вообще им не за-
ниматься. Технология – это логика дейс-
твий. Процесс торговли тоже требует ло-
гических действий  Этим мы и руководс-
твовались.

- Ранее вы говорили, что вам очень 
повезло со своими компаньонами…

- Говорил и повторю ещё раз. Юрий Вик-
торович Герасимов – это отдельная статья, 
мы с ним всё начинали с нуля, и этим всё 
сказано. С Марией Тихоновной Наумен-
ко мы тоже с первых дней трудились бок о 
бок, совсем недавно она ушла на заслужен-
ный отдых. Должен назвать я имя Сергея  
Алексеевича Савенко – нашего компаньо-
на, Ивана Ивановича Никулина – компань-
она и коммерческого директора компании,  
хотелось бы поблагодарить за работу Алек-
сея Владимировича Молчанова – замести-
теля директора по развитию,  а также глав-
ного бухгалтера Татьяну Ивановну Кузне-
цову, финансового директора Анну  Нико-
лаевну Таранникову, которая с нами с пер-
вых лет работы нашей компании. 

Несколько слов о наших приоритетах. 
Если говорить о миссии, которую мы для 
себя выстраиваем,  то она заключается в 
том, чтобы быть полезными землякам и 
территории,  на которой мы живём и ра-
ботаем.

Александр ТАРАСОВ   
  Фото автора

На муНиципальНой доске почёта z
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правопорядок z

П о с т а н овл е н и е  а д м и н и с т р а ц и и 
Шебекинского  городского округа 
от 17.06.2019 г. №904

заНятость z

Сегодня трудоустройство инвали-
дов является одной из главных задач 
службы занятости населения. Этим 
людям нужна работа по силам и ста-
бильная заработная плата. 

Недавно в рамках проекта «Законо-
послушный работодатель» управле-

ние по труду и занятости Белгородской об-
ласти провело «круглый стол» на тему: «Об 
исполнении законодательства о квотиро-
вании рабочих мест для трудоустройства 
инвалидов», в котором приняли участие 
76 шебекинских работодателей. Обсужда-
лись вопросы исполнения работодателя-
ми законодательства о квотировании ра-
бочих мест для трудоустройства инвали-
дов в 1 полугодии 2019 года, а также об ор-
ганизации взаимодействия с работодате-
лями через электронный портал службы 
занятости.

«Круглый стол» проходил в режиме ви-
деоконференции, которую вела замести-
тель начальника управления по труду и 
занятости населения Белгородской облас-
ти Анна Сергеевна Бадо. 

- Законодательство призвано обеспе-
чить инвалидам рабочие места, - отмети-
ла в своём выступлении заместитель на-
чальника отдела специальных программ 
занятости  Наталья Ивановна Штампко. 
- Учитывая, что они не всегда конкурен-
тоспособны на рынке труда, в масштабах 
страны принято решение, что для этой ка-
тегории места должны квотироваться, вы-
деляться. То есть никто не спрашивает, ра-
ботодателей – хотят, не хотят, они обяза-
ны это делать по федеральному закону. В 
нашем законодательстве квотой является 
выделение, создание и в конечном итоге 
– трудоустройство инвалидов.

Сегодня в Белгородской области насчи-
тывается около 50 тысяч трудоспособных 
инвалидов. Из них работают только 17,7 
тысячи. Неработающих инвалидов тру-
доспособного возраста – 12 тысяч человек. 
Потому в регионе было предусмотрено 5,3 
тысячи квотируемых рабочих мест. Чис-
ленность работающих инвалидов за счёт 
квот сейчас составляет  4,7 тысячи человек. 
Имеются 600 вакансий для инвалидов. 

О ситуации с квотированием рабочих 
мест в  Шебекинском городском окру-
ге рассказала начальник Шебекинского 

городского Центра занятости населения 
Людмила Викторовна Степанова:

- К 1 июля информацию о выполнении 
квоты для приема на работу инвалидов в 
наш Центр предоставили 100 организа-
ций. Установленная квота составила 230 
рабочих мест, из них - 32 специальных 
рабочих места. На квотируемых рабочих 
местах работают 186 человек.

Активно сотрудничают с Шебекин-
ским ЦЗН по выполнению квоты ООО 
«БЗС «Монокристалл» и ООО «Радом». В 
результате взаимодействия была запол-
нена большая часть квотируемых рабо-
чих мест. К сожалению, 17 организаций 
пока не выполняют свои обязательства. 
Размер невыполненной квоты составил 
44 рабочих места.  Между тем соблюде-
ние законодательства о квотировании ра-
бочих мест для трудоустройства инвали-
дов позволяет повысить уровень трудоус-
тройства инвалидов.

Всего же с начала 2019 года в Шебекин-
ский Центр занятости населения обрати-
лись 36 инвалидов, из которых 20 были 
трудоустроены, в том числе и на квоти-
руемые рабочие места.

Юлия СВЕРЧКОВА

Этим людям, как и всем, 
очень нужна работа  В  соответствии  с  пунктом 10 статьи  8,  статьей  

27  Федерального  закона от  28  декабря  2013  
года  № 442-ФЗ  «Об  основах  социального  
обслуживания  граждан в Российской 
Федерации» и во исполнение Постановления 
Правительства Белгородской области от 4 
февраля 2019 года № 58-пп «Об утверждении 
порядков предоставления социальных услуг» 
администрация Шебекинского городского 
округа п о с т а н о в л я е т:
1.Утвердить Порядок предоставления 

социальных услуг в полустационарной 
форме социального обслуживания в 
МБУССЗН «Комплексный центр социального 
обслуживания населения Шебекинского 
городского округа» (приложение № 1).
2. Утвердить Порядок предоставления 

социальных услуг МБУССЗН «Комплексный 
центр социального обслуживания населения 
Шебекинского городского округа» в форме 
социального  обслуживания на  дому 
(приложение № 2).
3. Признать постановление администрации 

Шебекинского района от 30 декабря 2014 
года № 1775 «Об утверждении Порядка 
предоставления  с оциальных  услу г» 
утратившим силу.
4. Настоящее постановление вступает в силу 

с даты его официального опубликования.
5. Контроль за исполнением настоящего 

постановления возложить на заместителя 
главы администрации  Шебекинского 
городского округа по социальной политике 
Кочерову А. М.

В. ЖДАНОВ,
глава администрации Шебекинского 

городского округа

Об утверждении порядков
предоставления социальных услуг 

Полицейские подвели итоги
В отделе МВД России по Шебекинс-
кому городскому округу подвели ито-
ги оперативно-служебной деятель-
ности служб и подразделений отде-
ла за  6  месяцев 2019 года и  поста-
вили дальнейшие задачи  на приори-
тетных направлениях борьбы с пре-
ступностью.

Началось совещание с приятного 
момента. Начальник отдела пол-

ковник полиции А. В. Шкрогаль  вручил  
погоны коллегам, получившим очеред-
ные офицерские звания,  благодарнос-
ти за образцовое выполнение служеб-
ных обязанностей и высокий професси-
онализм в работе ряду сотрудников отде-
ла, а также внештатному сотруднику, за-
местителю главы Белянской территори-
альной администрации В. В. Чмирёвой за 
помощь в раскрытии преступлений.

Выступивший с докладом заместитель 
начальника отдела МВД - подполковник  
полиции А. А. Маслиенко сделал анализ 
криминогенной ситуации в Шебекинс-
ком городском округе. Он сообщил, что 
за первое полугодие общий массив заре-
гистрированных преступлений составил 
335 фактов. Если брать структуру право-
нарушений, то было совершено 193 пре-
ступления против собственности, заре-
гистрированы 54 посягательства на лич-
ность, 11 преступлений имеют экономи-
ческий состав, 24 связаны с незаконным 
оборотом наркотиков.

Отмечается тенденция снижения чис-

ла  преступлений, относящихся к катего-
рии тяжких и особо тяжких. Не было со-
вершено убийств,  вымогательств, изна-
силований.  Сказалась проводимая стра-
жами порядка профилактическая рабо-
та. Вместе с тем увеличилось количество 
преступлений, совершённых на бытовой 
почве, отмечен рост краж (их было 119) и 
мошенничеств (56). Тревожит и тот факт, 
что увеличилось количество преступле-
ний, совершённых в общественных мес-
тах. Удельный вес раскрытых преступле-
ний вырос. Более того, было расследова-
но 16 преступлений прошлых лет.

Выступившие руководители подраз-
делений Шебекинского отдела МВД, при-
нявшие участие в совещании замести-
тель начальника МВД России по Белго-
родской области - начальник  следствен-
ного управления полковник полиции Ю. 
Б. Баранов, Шебекинский межрайонный 
прокурор, старший советник юстиции А. 
В. Мещеряков обсудили дальнейшие ме-
ры и направления работы по снижению 
уровня преступности и стабилизации 
оперативной обстановки. Сегодня шебе-
кинским полицейским есть над чем ра-
ботать, чтобы жизнь их земляков стано-
вилась безопаснее и спокойнее.

В совещании принял участие глава ад-
министрации Шебекинского городско-
го округа В. Н. Жданов, который сделал 
особый акцент на необходимости более 
активного выявления и пресечения де-
ятельности лиц, занимающихся контра-
бандой в условиях нашего пригранично-
го района. Нужно также усилить борьбу 
с самогоноварением, представляющим 

большую социальную угрозу и нанося-
щим огромный урон здоровью людей. 
Требуется принятие дополнительных 
мер по обеспечению безопасности на до-
рогах, чтобы там меньше происходило 
трагедий. И, прежде всего, полиции необ-
ходимо теснее взаимодействовать, боль-
ше контактировать  с местными жителя-
ми, председателями уличных комитетов 
и ТОСов, активными и неравнодушными 
людьми, чтобы доверительно получать от 
них представляющую оперативный ин-
терес информацию. Только совместными 
усилиями можно обеспечить правопоря-
док и общественную безопасность.

Руководитель округа заверил, что мес-
тные власти и в дальнейшем будут ока-

зывать помощь правоохранителям. Это 
будет касаться улучшения условий для 
работы участковых уполномоченных по-
лиции, участия территориальных адми-
нистраций в профилактике преступле-
ний. Шебекинским полицейским, не име-
ющим своего жилья, было предложено 
воспользоваться льготной программой 
«Новая жизнь», по которой можно в рас-
срочку прибрести в Шебекино квартиры 
стоимостью около миллиона рублей.  

В завершение В. Н. Жданов побла-
годарил шебекинских полицейских за 
обеспечение правопорядка и пожелал 
им успехов в службе.  

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора


